



Más de 300 personas abarrotaron el Centro de Ocio Río Henares de Azuqueca, para escuchar las propuestas de Pedro Sánchez, secretario general del PSOE.

## Baño de masas de Pedro Sánchez, que reclama la reindustrialización del Corredor

El secretario general de los socialistas se reunió con asociaciones en Azuqueca, mantuvo un encuentro de trabajo con empresarios en Marchamalo y recorrió el centro de Guadalajara

“Tenemos que estar en la calle, con la gente”. Con estas palabras resumía Pedro Sánchez la filosofía de su visita a la provincia. El autobús de campaña del PSOE visitaba la pasada semana las localidades

de Azuqueca, Marchamalo y Guadalajara. En cada parada, el secretario general de los socialistas se reunió con colectivos sociales, escuchó los problemas de los trabajadores subcontratados de Telefónica,

analizó la situación de los empresarios del Polígono El Henares y escuchó a los bomberos de Guadalajara. Mucha calle para un inicio de campaña que para los socialistas ha despegado con la visita su líder.

Kilómetros y kilómetros de socialismo. El lema de Pedro Sánchez ha aterrizado en Guadalajara. Más de 300 personas se dieron cita el pasado lunes en el Centro de Ocio Río Henares para escuchar las propuestas del secretario general del PSOE. Sánchez fue contundente. Es necesario apostar por la “reindustrialización” del Corredor del Henares, que Rajoy y Cospedal han enterrado con sus políticas. El objetivo: brindar oportunidades a colectivos como el de los mayores de 50 años, que sufren de forma severa las consecuencias de la crisis; e impedir que nuestros jóvenes

continúen abandonando la provincia, la región y el país, en busca de las opciones de futuro que aquí se les niega. Desde Azuqueca, Sánchez anunció la presentación en el Congreso de una propuesta que modifique el Estatuto de los Trabajadores, para que los empleados subcontratados tengan los mismos derechos que los que lo están de forma directa. Precisamente un grupo de representantes de los trabajadores de Telefónica, que protagonizan diversas movilizaciones a este respecto, se reunió con Pedro Sánchez para informarle de su situación.

El tejido productivo centró también la segunda parada del autobús de campaña en la provincia. Pedro Sánchez, acompañado por el alcalde de Marchamalo, Rafael Esteban, y por el candidato a la Presidencia de la Junta, Emiliano García Page, visitaba la empresa Shreder Socelec, en el Polígono Industrial El Henares. Allí mantuvo un encuentro con empresarios de la zona, que expusieron a Sánchez los principales problemas a los que deben hacer frente; entre ellos, los costes de la energía y el estado de las infraestructuras.

La visita de Pedro Sánchez finalizó

en la calle, como no podía ser de otra forma. En concreto en la Calle Mayor de la capital. Centenares de vecinos de Guadalajara, comerciantes y trabajadores abordaron al líder socialista. Besos, abrazos, fotos, apretones de manos y su apoyo a la candidatura de Daniel Jiménez a la Alcaldía de la capital fueron los detalles más visibles de la jornada. Sánchez se llevó de Guadalajara bizcochos borrachos, una foto en el Infantado y las reivindicaciones de los bomberos, a quienes el alcalde, Antonio Román, aún no ha recibido tras casi tres meses de huelga.



Sánchez visitó la empresa Shreder Socelec, en el Polígono El Henares, de Marchamalo.



Pedro Sánchez apoyó a los bomberos de la capital, en huelga desde el pasado 7 de febrero.